

Tim Kiser kandidiert für die Kantonsratswahlen!

An der Generalversammlung der Ortspartei „Die Mitte Wauwil“ vom 30. November 2022 wurde Tim Kiser als Kandidat für die Kantonsratswahlen vom 02 April 2023 einstimmig nominiert.

Tim Kiser stellt sich vor:



Geboren am 13. Juli 1994
Aufgewachsen in Triengen
Verheiratet mit Victoria

Beruf: Primarlehrer

Ausbildung: Berufslehre als Automobil-Fachmann Nutzfahrzeuge, Eidgenössische Berufsmaturität Soziales/Gesundheit, Certificate in Advanced English, Bachelor of Arts in Primary Education

Hobbies: Sport, Musik, Reisen, Politik

Tim Kiser wohnt seit 2021 mit seiner Frau im Glasiweg in Wauwil. «Ich habe mich gut in Wauwil eingelebt und fühle mich sehr wohl», so der 28-jährige. An seinem früheren Wohnort Triengen war er von 2016 – 2021 als Vorstandsmitglied in der CVP aktiv. Von 2020 – 2021 stand er der Ortspartei als Präsident vor. Seit Beginn seines politischen Engagements ist er Mitglied der „Die junge Mitte“/JCVP. Seit seinem Zuzug nach Wauwil ist er in der „Die junge Mitte Wahlkreis Willisau“ aktiv.

Tim, wie bist Du heute beruflich unterwegs?

Seit diesem Schuljahr bin als Klassenlehrer an der 3. Klasse in Wauwil tätig.

Was ist deine Motivation für den Kantonsrat zu kandidieren?

Ich möchte den jungen, bürgerlichen Bewohnern des Wahlkreises Willisau eine Stimme geben. Diese Gruppe ist im Kantonsrat massiv untervertreten. Darüber hinaus möchte ich etwas dazu beitragen, dass unser Kanton lebenswert und attraktiv bleibt.

Welche politischen Themen sind für dich wichtig?

Ich setze mich für eine Volksschulbildung mit hoher Qualität und genügend Ressourcen ein, die die Schüler gut auf das Leben vorbereitet, damit sie einmal unabhängig und selbständig sein können. Weiter stehe ich für nachhaltiges Wirtschaften ein. Der Kanton sollte auch in Zukunft keine neuen Schulden den künftigen Generationen überlassen. Steuern und Abgaben sollen dabei möglichst tief gehalten werden, um den Bürger nicht unnötig zu belasten.

Die Mitte Wauwil ist überzeugt, mit Tim Kiser einen versierten und kompetenten Kandidaten zur Wahl als Kantonsrat vorzuschlagen, der eine breite Unterstützung verdient. Wir danken Ihnen bereits heute für Ihre Stimmen!

Lernen Sie unseren Kandidaten Tim Kiser näher kennen!

Wahlkreisfest

An der Nominationsversammlung für den Kantonsrat der „Die Mitte Wahlkreis Willisau“ vom **Samstag, 14 Januar 2023 in Pfaffnau**, werden sich die Kandidierenden in **geselligem Rahmen** den Gästen aus dem ganzen Wahlkreis präsentieren.

Wahlauftakt

Am **26. Januar 2023** hat Die Mitte Kanton Luzern ihren grossen Wahlkampfauftakt für die Gesamterneuerungswahlen von Kantons- und Regierungsrat. Dieser findet bei der CKW in Rathausen statt. Ein toller Abend mit spannenden Gästen erwartet Sie!

Jahreswechsel – alles Gute!

Zum Jahreswechsel danken wir allen, welche sich im Dienste der „Die Mitte Wauwil“ eingesetzt haben. Besonders danken wir unseren Amtsträgern und Chargierten für ihr grosses Engagement.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eine besinnliche Adventszeit, friedliche und erholsame Weihnachtstage und für das Jahr 2023 viel Gfreuts, Wohlergehen und beste Gesundheit!

Ihre Die Mitte Wauwil